
El Taibilla asegura que a la provincia le sobrará agua para 
beber en 2008
 
Aldeguer anuncia un excedente de 40 hm3 de caudal desalado que 
permitirá desenganchar el abastecimiento urbano de los pozos de Villena
 
F. J. BENITO 
 

El vicepresidente de la Mancomunidad 
de los Canales del Taibilla, Manuel 
Aldeguer, anunció ayer durante la 
reunión de la Comisión Provincial del 
Agua que la provincia contará a partir 
de 2008 con unos excedentes de 40 
hm3 de agua potable desalada que, 
según Aldeguer, permitirán 
desenganchar a los municipios de la 
costa de los acuíferos de Villena. El 
también comisario de Aguas de la 
Confederación Hidrográfica del Segura 
acusó a los defensores del proyecto del 
trasvase Júcar-Vinalopó desde Cortes 
de Pallás de estar obsesionados por 
garantizar el abastecimiento urbano y 
urbanístico. «Y no deben preocuparse 
porque con el agua desalada el 
desarrollo urbanístico está garantizado. 
De ahí que lo que se debe hacer es 
dejar de poner trabas al trasvase desde 
Cullera porque el agua es 
perfectamente válida para el regadío, 
tiene menos contenido en sal que la 
que sale por el grifo en mi pueblo, 
Guardamar».  
 
 
 
Aldeguer acusó a la comisión «de ser 
un pseudoparlamento valenciano en vez 
de un grupo de trabajo» y, tras recibir 
la réplica del presidente, José Joaquín 
Ripoll, abandonó la sala sin quedarse a 
la votación. «En las reuniones lo único 
que discutimos es el proyecto de Júcar-
Vinalopó que ha decidido el Gobierno y, 
sin embargo, no hablamos para nada 
de la búsqueda de soluciones a la 
sequía».  
 
El vicepresidente del Taibilla defendió 
los proyectos de las desaladoras de 
Agua Amarga y San Pedro del Pinatar 
como la mejor solución «para garantizar el agua para el suministro urbano, y hablar 
ahora de series históricas resulta muy caprichoso. Si analizamos el caudal medio del 
Segura en 1931 éste era de 600 hm 3 , pero si cogemos la serie en 1980 se reduce 
a 306 hm 3 . Es hora de que reconduzcamos la situación y en la comisión 
empecemos a trabajar en serie, no a perdernos en discusiones políticas». 
 
Ayer, la Comisión Provincial del Agua analizó nuevas propuestas sobre el trasvase 
Júcar-Vinalopó desde Cortes de Pallás y, tras varios cruces de acusaciones, se 
procedió a votar aprobándose por mayoría aplastante -22 votos a favor y tres 
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abstenciones- una resolución reclamando la construcción del trasvase Júcar-Vinalopó 
desde Cortes de Pallás. Un proyecto definitivamente descartado por el Gobierno y 
que comienza a dividir a la provincia. En la votación de ayer hubo un alcalde 
socialista que votó a favor y algunos que ni depositaron en voto, ni favor, ni en 
contra. 
 
 
 
 
 
Disolución 
 
 
 
En este sentido, el diputado del Ciclo Hídrico, José María García, censuró que el 
PSPV defienda el trasvase desde el Azud de la Marquesa que, según el diputado, no 
estará concluido hasta dentro de cuatro años. La reunión de ayer no sólo no sirvió 
para acercar posturas entre el PP y el PSOE. El portavoz socialista en la Diputación, 
Antonio Amorós, hizo pública una nota tras la comisión en la que planteó la 
disolución de la misma «ante el uso electoral que hace el PP y el alto coste que 
supone a los ciudadanos». Amorós denunció que «ni el presidente de la Junta 
Central ni el PP se han dado cuenta de que, cuando no llueve en España es inviable 
trasvasar agua de donde no hay». Amoros propuso que las obras del trasvase desde 
Cullera se aceleren y el proyecto venga acompañado de otras medidas como la 
desalación con la reutilización de las aguas residuales depuradas. 
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